
（会員投稿） 

「交流カラオケ発表会」に思う     篠崎 辰夫 

群馬菱の実会とＭＨＫ菱花会交流カラオケ発表会は、６年目、第６回を数え、

ＯＢ会の定例行事に定着しました。今回は尾島地域のカラオケ会１１名も加わ

り、合計４３名の参加で、踊りなどのアトラクションもあり盛大に行われました。 

この発表会は、企画から運営、会場設営、カラオケ映像操作、音響操作、照明

操作、舞台装置、演出、歌唱などすべてメンバーの手作り、自作自演で、見事な

ステージを作り上げています。全くの素人集団が、それぞれの得意技を発揮して

プロのステージにも匹敵する舞台を作り上げることに、ＯＢ会の秘めたるパワ

ーを感じます。関係の皆さんに敬意を表したいと思います。 

また、出演する歌手たちも、華やかな衣装、歌唱でこれに応えています。会場

に響く音響が素晴らしいので、皆さん気持ちよく歌っています。多くの方は、毎

月レッスンに通って喉を磨いているようで、このような発表の場が歓迎されて

いるものと思います。 

ひとつ寂しいのが、会場に足を運んでくれる一般の観客が少ないこと。４８０

人収容のホールに、歌手や関係者をふくめて百数十名程度では、せっかくの立派

なステージがなんとも、もったいない。しかし素人の高齢者のカラオケ発表会に、

一般の観客を期待しても無理でしょう。そして、メンバーの高齢化で、この先ど

うなるかという不安があります。新メンバーの加入も進んでいません。 

そこで、こんなことを考えてみました。 

この交流カラオケ発表会に、地域の尾島カラオケ会メンバーが多く加わるよ

うになり、また今回会社現役の方にも歌って頂きました。このように対象を会社

現役や地域の人にもっと広げ、「企業と地域社会一体となったイベント」に発展

させ、さらにこれを尾島行政センターの公式イベントのひとつにして頂き、企

業・地域社会一体となった、町のお祭りイベントになれば素晴らしいと思います。

こうすれば一般の観客も増え、町の活性化にもつながるでしょう。会社としても、

地域社会との交流、貢献に役立ちます。地域のまちおこしに、企業がひと役買っ

ているとして、ＮＨＫから取材に来るかも知れません。 

 

 

ここで、カラオケの健康効果について・・・よく言われていることですが 

① ストレスを発散してくれます 

② 自律神経を整えてくれます 

③ 脳を活性化してくれます 

④ 唾液の量が増え、アンチエイジングにつながります 

⑤ 血流が良くなります・・・・ 

カラオケ愛好会に仲間入りしませんか。そして発表会に参加してみませんか！ 

「歌う門には福来たる」。さらに｢健康｣もやってくる。  （2020/02/20） 


